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Аналитика 

Конкурсы за 12-18 июля: школа, поликлиники и спортивные объекты 

За период с 12 по 18 июля на сайте torgi.gov.ru опубликовано 28 концессионных 

конкурсов. Общая стоимость лотов составила не менее 39,2 млрд руб., средний 

срок реализации – 10 лет.  

По количеству лотов лидирует Тверская область - 11 лотов. Опубликованы 6 

проекта в социальной сфере, остальные - в коммунально-энергетической. Из 28 

опубликованных проектов 7 инициированы частным инвестором. 

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-12-18-iula-skola-polikliniki-i-sportivnye-obekty 

Почему первые настоящие инфраструктурные облигации в России 

появились только сейчас  

Аналитический обзор, посвященный инициативе правительства России по 

финансированию проектов с использованием инфраструктурных кредитов и 

облигаций. 

https://www.forbes.ru/biznes/434843-pochemu-pervye-nastoyashchie-

infrastrukturnye-obligacii-v-rossii-poyavilis-tolko  
 

События 

Восточный экономический форум состоится со 2 по 4 сентября 2021 года. 

Подробная информация о форуме на сайте https://forumvostok.ru/  
 

VIII Инфраструктурный конгресс «Российская неделя ГЧП» пройдет  

в Москве с 28 сентября по 1 октября 2021 года.  

Подробная информация о форуме на сайте https://p3week.ru/     
 

Новости по ГЧП и инвестициям 

Хуснуллин рассказал о планах применения «инфраструктурного меню» 

На заседании Совета при Президенте по стратегическому развитию и 

национальным проектам вице-премьер Марат Хуснуллин доложил о реализации 

инициативы «Инфраструктурное меню» для развития инфраструктуры в 

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-12-18-iula-skola-polikliniki-i-sportivnye-obekty
https://www.forbes.ru/biznes/434843-pochemu-pervye-nastoyashchie-infrastrukturnye-obligacii-v-rossii-poyavilis-tolko
https://www.forbes.ru/biznes/434843-pochemu-pervye-nastoyashchie-infrastrukturnye-obligacii-v-rossii-poyavilis-tolko
https://forumvostok.ru/
https://p3week.ru/


 2    

 

регионах. Она включает ключевые меры финансовой поддержки субъектов 

Российской Федерации, большая часть из которых возвратные. 

https://rosinfra.ru/news/husnullin-rasskazal-o-planah-primenenia-infrastrukturnogo-

menu 

 

Минфин распределил лимиты инфраструктурных кредитов регионам на 500 

млрд рублей  

Минфин сообщил регионам о лимитах по бюджетным кредитам на 

инфраструктурные проекты. Больше всего получат Москва, Подмосковье и 

Санкт-Петербург. 

https://www.kommersant.ru/doc/4909631 

 

Петербург ведет подготовку заявки на инфраструктурный кредит для 

ШМСД 

Власти Санкт-Петербурга рассматривают возможность привлекать 

финансирование для крупномасштабных строительных проектов через механизм 

инфраструктурных кредитов. В частности, по этой схеме планируется 

профинансировать строительство Широтной магистрали скоростного движения 

(ШМСД). 

https://www.kommersant.ru/doc/4909410  

 

ФАС представила новый порядок формирования предельных индексов 

изменения тарифов 

Появление долгосрочных (на срок реализации концессионного соглашения или 

инвестпрограммы) индексов и, соответственно, долгосрочных тарифов, 

гарантирует инвесторам возврат инвестиций и будет стимулировать их вложения 

в модернизацию коммунальных сетей. 

https://rosinfra.ru/news/fas-predstavila-novyj-poradok-formirovania-predelnyh-

indeksov-izmenenia-tarifov  

 

https://rosinfra.ru/news/husnullin-rasskazal-o-planah-primenenia-infrastrukturnogo-menu
https://rosinfra.ru/news/husnullin-rasskazal-o-planah-primenenia-infrastrukturnogo-menu
https://www.kommersant.ru/doc/4909631
https://www.kommersant.ru/doc/4909410
https://rosinfra.ru/news/fas-predstavila-novyj-poradok-formirovania-predelnyh-indeksov-izmenenia-tarifov
https://rosinfra.ru/news/fas-predstavila-novyj-poradok-formirovania-predelnyh-indeksov-izmenenia-tarifov
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Состоялось второе заседание комиссии Госсовета по направлению 

«Инвестиции» 

Основной темой обсуждения стал проект инвестиционной декларации субъекта 

Российской Федерации. В заседании комиссии также принял участие вице-

губернатор Санкт-Петербурга Максим Соколов. 

http://government.ru/news/42845/ 

 

Председатель ВЭБ.РФ Игорь Шувалов избран председателем Совета 

директоров АО «Просвещение»  

Ранее решением Правительства РФ дочерняя компания «Просвещения» - ООО 

«ПроШкола» была определена как концессионер, с которым региональные и 

муниципальные власти могут заключать концессионные соглашения без 

конкурса. 

https://rosinfra.ru/news/predsedatel-vebrf-igor-suvalov-izbran-predsedatelem-soveta-

direktorov-ao-prosvesenie 

 

Правительство России дополнит критерии создания особых экономических 

зон 

Премьер-министр России Михаил Мишустин подписал постановление о 

дополнительных положениях к критериям создания особых экономических зон 

(ОЭЗ). Так, соотношение между госинвестициями в инфраструктуру ОЭЗ и 

частными вложениями должно составлять 1 к 5.  

https://tass.ru/ekonomika/11926289  

 

Кабмин обсудит выплаты многодетным семьям и уточнение механизма ГЧП  

В рамках заседания кабмина 22 июля прошло обсуждение проекта федерального 

закона, которым уточняется порядок заключения концессионных соглашений и 

соглашений о государственно-частном партнерстве, а также соглашений о 

муниципально-частном партнерстве в области перевозок пассажиров и багажа 

городским наземным электрическим транспортом. 

http://government.ru/news/42845/
https://rosinfra.ru/news/predsedatel-vebrf-igor-suvalov-izbran-predsedatelem-soveta-direktorov-ao-prosvesenie
https://rosinfra.ru/news/predsedatel-vebrf-igor-suvalov-izbran-predsedatelem-soveta-direktorov-ao-prosvesenie
https://tass.ru/ekonomika/11926289
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https://tass.ru/ekonomika/11957595 

https://rosinfra.ru/news/koncessionery-smogut-polucit-pravo-na-regularnye-

passazirskie-perevozki-bez-konkursa 

 

ВЭБ.РФ предоставил первый транш финансирования «Таганрогскому 

трамваю» 

ВЭБ.РФ открыл опережающее финансирование проекта «Таганрогский 

трамвай» в форме бридж-кредита с лимитом кредитования 3,6 млрд рублей. 

Проект «Таганрогский трамвай» является единственным в России проектом по 

модернизации всей трамвайной сети города. 

https://rosinfra.ru/news/vebrf-predostavil-pervyj-trans-finansirovania-taganrogskomu-

tramvau  

 

В Сколково построят школу по концессии  

Общеобразовательная школа на территории инновационного центра «Сколково»  

может быть построена в рамках концессионного соглашения. Информация о 

частной концессионной инициативе размещена на сайте torgi.gov.ru. 

https://rosinfra.ru/news/v-skolkovo-postroat-skolu-po-koncessii 
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